

## [ GRAPEVINE ]

### 横塚 勇 ASEV JAPAN 初代会長

#### ASEV 終身名誉会員に

横塚勇山梨大学名誉教授は、ASEV 親学会より、終身名誉会員 (Honorary Life Member) に推薦され、その伝達が、第6回 ASEV JAPAN 年次大会 (1990年11月29日) で、Peter Christensen 会長より行われました。終身名誉会員は、ASEV に特別の功績があった会員の中から、1年に1人ずつ選ばれる大変名誉あるものです。

横塚名誉教授は、終戦後間もない1954~1955年にカリフォルニア大学デイビス校、ブドウ栽培・ワイン醸造学科に留学し、M. A. Amerine 教授のもとでワイン官能学を学びました。留学中、日本人として初めて ASEV 会員となり、約40年の長きにわたり、専門会員として活躍してきました。1955年には、日本のブドウとワインの現状を同学会誌 (Yokotsuka, I: The grape growing and wine industry of Japan. Am. J. Enol. Vitic., 6, 16-22, 1955) に初めて紹介し、1980年~1984年の5年間 Editorial Review Committee 委員を務め、1984年~1986年には、ASEV JAPAN 初代会長となり、現在は顧問として活躍しています。

